

Ein freundliches Wort.

Wilhelm und Heinrich waren Handlungsgehilfen in einem großen Engroßgeschäft. Eines Morgens begegneten sie sich auf dem Wege nach dem Baden und gingen miteinander. Nachdem sie sich eine Zeitlang über verschiedene Dinge unterhalten hatten, entspann sich folgendes Zwiegespräch:

„Hör' mal, Wilhelm“, sagte Heinrich, „man sagte mir, du seist gestern bei S. gewesen,“ ein vielbesuchtes Vergnügungslokal nennend.

„Das ist ein Irrtum, Heinrich, ich war noch nie in einem Vergnügungslokal.“

„Nun, es kam mir auch sehr sonderbar vor, als ich es hörte.“

„Warum?“

„Warum?“ fragte Heinrich. „Warum? Weil du religiös und ein Kirchengänger bist.“

„Besuchst du je dergleichen Orte, Heinrich?“

„O ja; aber das ist eine ganz andere Sache. Wie du weißt, gehöre ich zu keiner Religionsgemeinschaft.“